Nikolausfahrt 4. Dezember 2021



Coronabedingt ging es mit Hygienekonzept, Mundschutz, Nikolausmützen und geimpften Ruderern aus Aken, Bernburg, Dessau und Roßlau nach Aken zur diesjährigen Nikolausfahrt.



Nach einer Störung mit Bockwürstchen und Glühwein im Roßlauer Bootshaus ging es gegen 13:30 Uhr mit 6 Booten auf Fahrt.



Beim gemütlichen
Zusammensein mit Kaffee und
Plätzchen sowie Gulaschsuppe
und kleinen Häppchen wurde
das erneute Coronajahr
ausgewertet.





Wir danken allen Verantwortlichen und Helfern für die gelungene Veranstaltung.

Bleibt schön gesund!

Ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch!